



Haibachs Bürgermeister Josef Reingruber, Christine Leitner, Peter Schauflinger (ÖAV), Helmut Ehrenmüller, Peter Neuböck und Siegi Ehrenmüller bei der Überreichung der Wandernadel.

Foto: Reingruber

## AUSZEICHNUNG

# Das Wandern ist des Haibachers Lust

**HAIBACH.** Die Goldene Weitwandernadel vom Österreichischen Alpenverein erhielten die Gemeinde Haibach und der Verein Dorfentwicklung. In 50 Etappen erwanderten 80 Haibacher

1200 Kilometer vom Neusiedlersee bis zum Bodensee. Übergeben wurde die Nadel von Peter Schauflinger (ÖAV) bei einer Wanderung durch die Gemeinden Hellmonsödt und Kirchschlag. ■

ME-Nr: 2010\_021